

Une Pré-Rentrée inédite



Pré- rentrée des cadres : Réunion la 1^{ère} n'est pas une école de formation

À la CFDT, nous défendons aussi le principe d'accompagnement même pour les cadres nouvellement nommés.

Mais ce que nous observons à Réunion la 1^{ère} dépasse l'entendement.

Depuis début 2024, **quatre cadres font ici leurs débuts** en poste de direction.

Dernier en date : le nouveau **DCI**, ex-responsable syndical, accompagné par la **Directrice du Pôle Outre-mer**.

Lors de sa présentation à la rédaction, il **annonce venir pour le « management et l'organisation »**.
Le projet éditorial, écrit par le **DCI** par intérim, restera à la charge des rédacteurs en chef, **cherchez l'erreur...**

Réunion la 1^{ère} mérite mieux qu'une série de promotions-école.

La CFDT exige des cadres expérimentés, pas des juniors parachutés.

Et une direction qui place l'éditorial au cœur de nos missions.

- La CFDT demande :**
- La fin de reconversions express de profils non préparés
 - La reconnaissance des compétences acquises en mandat syndical
 - Des économies équitables pour tous, pas à géométrie variable

Trop, c'est trop. Réunion la 1^{ère} n'est pas un terrain d'expérimentation !